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スマイル報告 

 

原 修一  誕生月です。 

濱田清明 今月もよろしく。 

濱田清明 ガバナー補佐、よくいらっしゃいました。 

前田 守  ガバナー補佐、ようこそ。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信８月号 到着 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友８月号 到着 

  ＊ロータリー日本財団より 

   確定申告用寄付金個人別領収証 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士宮ＲＣ 

   ８月１１日(月)→特別休会 

   ８月２５日(月)→夜間例会 

    

■ 週報到着 ■  

なし 

会長挨拶 

第１５２６回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

本日は静岡第 3分区より稲葉邦文ガバナー補佐をお迎えして

おります。稲葉ガバナー補佐、よくおいでくださいました。後程、

お話を頂きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

先日７月２９日には９クラブ会長と岡本ガバナーとの懇談会

（夕食会）が富士グリーンホテル高橋で行われました。約２時間

の懇談会（夕食会）の中で、他クラブ会長や岡本ガバナーそして

稲葉ガバナー補佐と有意義な意見交換が行われ、大変勉強に

なりました。特に吉原クラブのような、クラブ名称変更に関する事

項や会員増強問題等の話が強く印象に残りました。これからも

様々な懇談会へ参加するにあたり、知識や学びを深めていけた

らと思っております。 

会長就任から早１ヶ月が経過致しましたが、あっという間の１ヶ

月でした。その間に梅雨も明けましたが、梅雨と言えば「梅雨明

け１０日」という言葉があります。梅雨が明けてから１０日間は安

定した晴天が続く事を言いますが、現代においてこの安定した

晴天に異変が起きていると思えてなりません。昔に比べて異常な

程の気温上昇で猛暑を超え酷暑となり、夜間もその気温は下が

る事を知らず熱帯夜となり、就寝中でさえ体力を奪っていきま

す。夜間も熱中症予防やエアコン使用をメディアで促す現代で

すので、酷暑となる日中は更に体温調整や水分補給、適度な休

息など細やかな注意が必要と考えます。 

私がたずさわる建設業は炎天下での仕事が主ですので、従

業員をはじめ職人の健康管理にはとりわけ注意を払っておりま

す。皆さんはどのような対応をされていますか？ 

ここ数日、台風の影響で四国地方をはじめ大雨の被害にあわ

れた地域もあったり、ゲリラ豪雨に悩まされている都心をはじめと

する地域があったり、また、近年の気象の異変により生産に影響

が及び死活問題となる農家などが存在したりと、何かと問題が山

積する異常気象の夏ですが負けずに頑張って乗り切っていきま

しょう。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
７ 月 １ ４ 日    

修正出席率 

１８名 １８名 １５名 83.33% 100% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地・前田 他   計１５名 

 

欠席： 前澤・中田・石井・石井・前澤・中田      計３名 

 

ＭＵ：  中田・冨樫・前澤・中田 田             計０名 

◆次回例会プログラム◆ 卓話（会員増強退会防止委員会） 

R 

ガバナー補佐期首訪問 

静岡第３分区ガバナー補佐 稲葉邦文 様 

 

沼津柿田川ロータリークラブの皆様、こんにちは。２０１４～２０

１５年度静岡第３分区ガバナー補佐を仰せつかりました新富士ロ

ータリークラブに所属しております稲葉邦文と申します。どういう

訳かこの大役を引き受けてしまいました。受けた以上、精一杯頑

張って参りますので皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い致

します。 

沼津柿田川ＲＣは、１９８０（昭和５５）年に創立され、湧水を水

源とする数少ない「柿田川」を保全する為の事業を展開され昨年

は、ＣＤを作成し清水町内の小中学校の卒業生に配布している

事は広報にもなり、素晴らしい活動である事と思います。 

２０１４-２０１５年度国際ロータリー（ＲＩ）ゲイリーＣ.Ｋホアン会長

は、ロータリーの奉仕を人々と分かち合い、クラブをより強力なも

のとし、地域社会でロータリーの存在意義を高めることで「ロータ

リーに輝きを」をもたらすと言っております。 

岡本一八ガバナーは、５０年前からの踏襲ではなく、未来目線

で新たなクラブ奉仕にチャレンジする為に、７項目を掲げられ、

その中でも会員増強を最優先課題にしております。新会員２００

名の増員をする。又、「ロータリーデー」を各クラブの実情に合わ

せアイデアを募り楽しみながら情報を提供するイベントを企画し

てロータリーを紹介し、ロータリーを知ってもらう機会にする。レデ

ィース委員会を設け、女性会員の拡大を図る。 

各クラブ独自の個性ある多様性なクラブ運営をして欲しいと言

っております。 

最後に濱田清明会長様、前田守幹事様が中心となり、富士山

のように逞しく明るく楽しく素敵なクラブ作りをし、更なるご発展を

されます様、お祈り申し上げ、期首訪問の挨拶と致します。 

クラブ協議会 

 
第３回 理事会報告 

 
①９月の例会プログラムについて 

 ０１日 1529 回 クラブ協議会(ｸﾗﾌﾞ内規等改定について) 

 ※理事会１１：３０ 

 １８日 1530 回 外部卓話（ｱｽﾙｸﾗﾛｽﾙｶﾞ㈱・山本浩義様） 

 １５日 1527 回 祝日休会（敬老の日） 

 ２２日 1531 回 →例会変更 創立夜間例会 点鐘 18:30 

 ２９日 1532 回 外部卓話（ｲﾝｸﾙｰﾌﾞ 代表・片野美紀様） 

②Ｇ補佐期首訪問について（8/4･月） 

  ・人数 ２名（ガバナー補佐・Ｇ補佐事務局） 

  ・出迎 原会員 

③ガバナー公式訪問について（8/22･金･沼津 RSH） 

 ・人数 ３名（Ｇ、地区幹事、地区会計） 

 ・対応 お見送り担当→当クラブ会長幹事 

 ・会長幹事会 13：30～（次年度会長幹事の有無確認中） 

④クラブ協議会について 

  ・9/1 クラブ協議会は、クラブ内規等改定について協議。 

  ・議題がありましたらご提案ください。 

⑤外部卓話について（9/8･9/29） 

 ・9/8 アスルクラロスルガ㈱ 山本様（担当/前田） 

  ＮＰＯ活動状況等の話。 

 ・9/29 インクルーブ 片野代表（担当/大石） 

⑥クラブ創立記念夜間例会について（9/22･月･18:30） 

 ・場所 親睦委員会検討中。 

 ・予算 一人８０００円（クラブより２０００円＋スマイル５０００円） 

⑦米山梅木記念館秋季例祭について（9/13･土） 

  ・出席予定者 大石、冨樫、会長、幹事。 

⑧ペアグラウンドゴルフ大会の後援可否について 

  ・山本氏の卓話後に理解を深めたうえで再検討する。 

⑨その他 

  ・継続事業について、町役場との打ち合わせ内容の発表。 

  ・事務局電話機について 

   雑音が入り、聞き取りにくいうえ、振るとカラカラと音もする。 

   買い替え検討。 

継続事業特別委員会 

委員長 野口郁夫 

８/1 に役場の柴田参事と打ち合わせました。作文は既に各校へ

依頼していただき、１０月頃には原稿が届きます。町の校長会よ

りご提案を頂きました。その年の街並みや、運動会等の様子も収

録すれば、更に子供達も観る機会が増えるのではないかとの事

です。継続事業特別委員会の会合を開き、検討していきます。 


